

La disparition d'Eléphant

Il y avait un homme qui est parti à la chasse. Il a tué Eléphant. Après avoir tué Eléphant il lui a coupé la queue et il est revenu avec au village.

Il est allé donner la nouvelle. Ils sont donc partis pour l'aider. Arrivés sur place, ils trouvent qu'Eléphant s'est enfui: il s'était levé et il était parti.

Il y avait là une vieille femme. Elle dit:

- Vous êtes partis, mais Eléphant que tu as tué, l'avez-vous trouvé?

Elle dit encore:

- Regarde le fond de mon panier! Quand tu tues du gibier est-ce que tu m'en donnes? C'est pour cela que j'ai fait partir Eléphant.

- Que dois-je faire?

- Quand tu dépèreras Eléphant il faut m'apporter le cœur et les reins. Eléphant est là, tout près.

Ils quittent la femme et ils s'en vont. Ils arrivent et ils trouvent Eléphant couché sur la route. Ils attrapent Eléphant, ils le dépècent, ils enlèvent les reins et ils les envoient à la vieille femme.

Voilà pourquoi quand il y a une vieille femme âgée, là à la maison, si tu tues du gibier, quand tu en manges, il faut lui en donner un peu.

Voici le sens du conte.

Conteur: Koabenan Kra Gabriel